

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

La Municipalidad de Puerto Varas instaló señaléticas en la Ruta 225, en los sectores de Ensenada y Petrohué, para resguardar el cruce de pudúes. Esta medida responde al alto número de atropellos de esta especie registrados durante la última temporada estival, a causa del intenso flujo de visitantes en la zona.

El verano pasado, la muerte de seis pudúes alarmó a vecinos y autoridades del sector. A raíz de esta situación, se adoptaron diversas medidas, incluyendo la creación de una mesa de trabajo conjunta entre residentes y autoridades.

“Como Municipalidad, hemos avanzado en la protección de la fauna nativa de nuestro Parque Nacional Vicente Pérez Rosales. En ese contexto, en la mesa de trabajo organizada con la comunidad, nos comprometimos a instalar señalética especializada para concientizar a quienes visitan la zona y sus alrededores”, sostuvo Tomás Gárate, alcalde de Puerto Varas.

La autoridad destacó la colaboración con organismos especializados, como la fundación “Congarras”, a fin de implementar las mejores soluciones y reforzar la seguridad de los pudúes.

“Nos proporcionaron señaléticas para proteger nuestra fauna nativa y promover la disminución de la velocidad de conducción, factor predominante en los atropellos de fauna en nuestra comuna”, añadió Gárate.

RUTAS

El alcalde detalló que esta señalética preventiva no sólo se instaló en la Ruta a Petrohué, sino también en diversas vías rurales de Puerto Varas. “Hemos impulsado campañas comunicacionales a través de redes sociales y medios de comunicación para concientizar sobre el impacto que la conducción a alta velocidad puede te-

Instalan señaléticas para evitar el atropello de pudúes en el Parque Vicente Pérez Rosales

PUERTO VARAS. *Alcalde Tomás Gárate anunció la medida y durante esta semana se ejecutaron los trabajos. Los vecinos de la zona están organizados para evitar muerte de fauna.*



DURANTE ESTA SEMANA QUEDARON INSTALADAS EN LA RUTA A PETROHUÉ LAS SEÑALES DE PREVENCIÓN.

ner en la fauna nativa, tanto en nuestro Parque Nacional como en zonas rurales como Ensenada y Ralún”, sostuvo la autoridad comunal.

MESA DE TRABAJO

El objetivo de la mesa de trabajo es definir acciones para la protección de los pudúes y la fauna del Parque Nacional Vicente Pérez Rosales y sus alrededores.

Esta instancia está com-

puesta por la Seremi de Agricultura, el director regional de Conaf junto a otros funcionarios de la entidad, Carabineros, Sernatur, Vialidad, y la Municipalidad de Puerto Varas (a través de sus departamentos de Turismo, Tránsito, Seguridad y Administración). Participan también representantes de la comunidad, agrupaciones y pueblos originarios.

En el primer encuentro, se analizaron las acciones a tomar

a corto plazo, como los protocolos del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) para la actuación ante atropellos de fauna y la respectiva información a la comunidad, Carabineros y funcionarios públicos. Asimismo, se conversó sobre la posibilidad de capacitar a los turoperadores.

La próxima reunión se fijó para el 27 de mayo, con la finalidad de revisar avances y definir un programa de metas. **CS**

PREPÁRATE PARA MAYO

EN RUTA QUINTUPEU

ZARPE EL SÁBADO 31 DE MAYO CON TARIFA 2024

SKORPIOS III

ESTE CRUCERO INCLUYE

• CRUCERO DE 2 DÍAS Y 1 NOCHE

